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Die Abgeordneten zum Nationalrat lng. Kurt GartIehner und Genossen haben am 
31.1.1996 an mich eine schriftliche Anfrage mit der Nr. 58/J betreffend ,,rechtliche, 
organisatorische und finanzielIe Fragen der gepIanten Mitwirkung der Österreichi- 
schen Bundesforste (ÖBF) an aktuellen NationaIparkprojekten (insbesondere 
NationaIpark KalkaIpen)" gerichtet. Auf die - aus Gründen der besseren Übersicht- 
Iichkeit - in Kopie beigeschlossene Anfrage beehre ich mich, folgendes mitzuteilen: 
 
 
ad 1 und 2 
 
Die gegenständIichen Fragen wären an den Bundesminister für Land- und Forstwirt- 
schaft zu richten. 
 
ad 3 
 
Aus dem für NationaIparks vorgesehenen Etat des Bundesministeriums für UmweIt 
sind 1995 an die Österreichischen Bundesforste keine finanzieIIen MitteI geflossen. 
 
Für die ReaIisierung der NationaIparkproiekte Donau-Auen und KaIkalpen werden 
unter anderem auch EntschädigungszahIungen an die Österreichischen Bundes- 
forste zu leisten sein. 
 
 
Für das Nationalparkprojekt Donau-Auen wurden im VoranschIag 1996 öS 9 Mio. für 
 
EntschädigungszahIungen beantragt. 
 
 
Für das Nationalparkprojekt KaIkaIpen wird die Eröffnung erst für 1997 in Aussicht 
 
genommen, weshalb für 1996 keine Entschädigungszahlungen anfaIlen werden. 

89/AB XX. GP - Anfragebeantwortung 1 von 1

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.




